
令和６年度 第 1 回代議員会 

 

去る令和６年４月６日（土）に今年度第１回の執行部会、代議員会を行いまし

た。今年度の各小中学校 PTA 会長さんに参加していただく代議員会では、はじ

めに全員で「各務原市 PTA 宣言」を唱和しました。この唱和は、今後、毎回の

代議員会の冒頭に行う予定でいます。 

今回は、今年度初めての代議員会ということもあり、各務原市教育委員会の加

藤教育長さんに講話をしていただきました。「子どもたちがそれぞれの未来に向

かうために」というテーマで、各務原市教育委員会が今年度推進していく予定の

様々な教育施策を説明していただきました。私たち PTA としても、子どもたち

の未来のために、ぜひ協力させていただきたいという思いを新たにしました。 

代議員会では、今年度の市 P 連としての方針や重点をもとに、事業計画等を

共通理解しました。会の後半では、「各務原市 PTA 連合会広報紙コンクール」

の審査をしました。その後、各中学校区に分かれ、定期大会用の動画を撮影した

り、今年度の各単位 PTA の取り組みを交流したりしました。これまでコロナの

影響でできなかった参集式のPTA総会を数年ぶりに実施したという報告があっ

たり、これまで紙ベースで作成していた広報紙をデジタル化してホームページ

上に掲載したりと新たな動きが感じられた交流会となりました。 

市 P 連執行部、代議員の皆様、そして各単位 PTA の会員の皆様、今年度もよ

ろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


